

Statement zu **DIE RÜCKKEHR DER WÖLFE**

Es stellt sich bei uns nicht mehr die Frage, ob wir den Wolf wollen oder nicht, er ist einfach da. Etwa so wie die Veränderungen im Klima oder die Zunahme im Strassenverkehr. Es geht nur noch darum wie wir mit der Situation umgehen und wie wir darauf reagieren wollen.

Der Film soll Vorurteile abbauen und soll die Leute für die Sachlage sensibilisieren. Es ist wichtig, dass die Tierhalter auf dem Land ihre Nutztiere schützen und die Leute in der Stadt für diese Aufwände Verständnis zeigen.

Erst in ungefähr zehn Jahren können wir die Lage wirklich abschätzen und bis dann sollten wir einen hoffentlich vorbildlichen Umgang mit den Wölfen gefunden haben. Schlussendlich müssen wir die Tiere vor den Menschen schützen und nicht umgekehrt.

Thomas Horat